

200 Mil Votos Nulos en Elecciones de Nicaragua

Más de 200 mil votos nulos resultaron en las elecciones del 4 en Managua, según lo relató ayer a EL DIARIO DE HOY el periodista nicaragüense Lic. Octavio Escobar L., Vice-Gerente General y Ventas del diario "La Prensa", de aquella ciudad.

El Lic. Escobar manifestó que además de trabajar en La Prensa, es secretario General de la Confederación Nacional de Colegios Profesionales de Nicaragua. (CONAPRO).

CONAPRO — dijo — es una de las cámaras que componen el Consejo Superior de la Libre Empresa.

Como profesionales — afirmó — nos reunimos antes y después de las elecciones, primero para ver las proyecciones electorales y después para conocer y analizar los resultados de las mismas. Hasta el miércoles — añadió — los resultados totales aún se desconocían. Pero se advertía que ese total no llenaba las expectativas que esperaban los sandinistas, añadió.

EL PUEBLO NO RESPONDIÓ
Las razones por las

cuales el pueblo nicaragüense no respondió al llamado de los sandinistas para acudir a las urnas electorales — dijo Escobar — fueron porque los nicaragüenses se dan cuenta del dominio marxista. Esa indiferencia, apatía o desgarro del pueblo — agregó — ponía en evidencia un panorama de tristeza en las urnas electorales. En el análisis, se coincidió que el pueblo no concurrió a la votación masiva, a pesar del chantaje de los sandinistas. También quedó claro — dijo — que muchos de los que fueron a votar lo hicieron por su seguridad personal, ante amenazas de no lograr sus visas, de no tener sus tarjetas de racionamiento, de no ser favorecidos con préstamos o de mantener sus trabajos.

SOLO PARTIDOS SATELITES
Luego, Escobar manifestó que al no concurrir a la votación — Favor pase a la pagina 9.



"FERREA CENSURA" - Lic. Octavio Escobar L., del diario La Prensa, de Managua, habla de la "ferrea censura" que tiene el periódico por autoridades sandinistas.

INVITAN A PROGRAMAS. - La directiva de la Asociación Nacional de Empresarios Juveniles, invita a los jóvenes estudiantes a inscribirse en el programa de verano, que dará inicio el lunes 12. En su orden, Srita. Alicia Guadalupe Cañas, presidenta de ANEJES; Ana Silvia Posada, Carmen del Rosario Paz y Juan Carlos López.

Congestionamiento en Boulevard: Urge Salida para la Terminal de Oriente

La urgencia de otra salida para los vehículos que de San Salvador viajan al Oriente y Norte del territorio nacional, fue señalada ayer por motoristas que se vieron atrapados por el congestionamiento registrado entre las nueve y media y las doce del día en ese sector.

Resulta, dijeron, que a poca distancia de la entrada y salida de la terminal

se había quedado "varado" un microbús y en la propia entrada estaba un bus de la ruta 29, que también se había quedado por desperfectos mecánicos. Esto dio lugar a que los vehículos que del oriente del país llegaban a San Salvador, tuvieran dificultades en ese lugar. El microbús estaba a un lado de

—Favor pase a la pagina 22.

Curso sobre Tiflogía para Ciegos y Videntes

Un curso sobre Tiflogía, que es la ciencia que estudia el comportamiento de las personas ciegas, impartirán para videntes y no videntes, del 19 de noviembre al 25 de enero.

El evento será patrocinado por el Grupo Independiente Salvadoreño de Ciegos Progresistas. (GIS-CIEPRO).

Asistirán profesores especializados en la enseñanza para ciegos, profesores de Educación Básica

y de Bachillerato, profesionales en Psicología, Sociología y en otras disciplinas del quehacer humano, según informan los profesores no videntes, Antonio Guardado, del Centro de Rehabilitación para Ciegos; Gonzalo Avelar, estudiante de 3er. año de Psicología Industrial; y Andrés Antonio Alas, estudiante de 4º. año de Letras.

Entre los objetivos, se —Favor pase a la pagina 9.



CURSO SOBRE TIFLOGIA. - Del 19 de noviembre al 25 de enero de 1985 se desarrollará un curso sobre Tiflogía, ciencia que trata del comportamiento de las personas ciegas. Lo auspicia la GIS-CIEPRO. Informaron los profesores no videntes: Gonzalo Avelar y Antonio Guardado.

Cementerio Clandestino Hallan Cerca de Guazapa

Un cementerio clandestino fue denunciado por campesinos residentes en la hacienda San Luis Tutulpeque, situada en las inmediaciones del cerro de Guazapa.

La denuncia la hicieron el miércoles en la tarde, a raíz de una reunión de tipo agrario en la cual participaban autoridades civiles y militares, de acuerdo con los datos.

Uno de los campesinos señaló como director inte-

lectual de la muerte de varios desaparecidos al presidente de una cooperativa de la misma hacienda.

En esa fecha, como estaban presentes miembros de los Cuerpos de Seguridad, tomaron por su cuenta la denuncia y han procedido a las investigaciones.

Por otro lado, los investigadores han tenido informes que en la misma cooperativa de la hacienda

—Favor pase a la pagina 22.

Obsoleto Presentar Planillas Completas

Es obsoleto presentar las planillas completas de candidatos a diputados, por cada departamento del país, afirma el Sr. Eliseo Rovira Mixco, directivo del PPS.

Hace ya muchas décadas, agrega, era necesario que las planillas para diputados que presentaban los partidos políticos estuvieran completas, para poder ser inscritas.

Però entonces había una razón poderosa: El partido ganador en cada departamento, se llevaba todos los diputados, aunque la diferencia de votos fuera mini-

ma. Con la representación proporcional, la obligación para los partidos de presentar planillas completas, ya no tiene razón de ser. Es una disposición fuera de época, añade el dirigente político.

También, dice, ninguno de los partidos políticos contendientes en las próximas elecciones de marzo de 1985, obtendrá todos los diputados de un departamento.

Una medida sana que la Asamblea Legislativa —Favor pase a la pagina 11.

Por los Campos de la Feria

Por Observador

BELLEZAS. — Bonitas las señoritas que atienden en los diversos pabellones.

ATENCIONES. — Muy buena atención se ofrece en el Pabellón de cada país que celebra su día.

CURIOSIDADES. — ¡Cuanto fotógrafo!

FILAS. — Las grandes filas en la entrada al estacionamiento, pero los agentes no se ponen de acuerdo, especialmente allí por el Museo.

AGENTES. — De tres cuerpos, vigilando y aun así hay robos.

DONATIVOS. — Habrá donativos después de la —Favor pase a la pagina 11.



MATERIAL DIDACTICO. - Alumnos del Instituto Tecnológico "Francisco Menéndez", van a inaugurar el lunes su exposición de material didáctico. Ellos pertenecen a Pedagogía, Docencia I y II. La exposición estará abierta del 12 al 16 de los corrientes. La profesora Miriam de Lucero (derecha) y alumnas muestran los trabajos que serán exhibidos.